
 

 

 

INDICAÇÃO CM N° 17 /2017 
 
  
 
  
A Vereadora abaixo assinada requer que, após a tramitação regimental, seja 
encaminhada ao Chefe do Poder Executivo a seguinte Indicação: 
 
 
 
Que seja realizado em todos os bairros, o corte de árvores que se encontram 
com ervas de passarinho, priorizando as localizadas nas avenidas. 
 
 
 
JUSTIFICATIVA: 
 
 
A presente indicação se justifica, pois o corte das mesmas se faz urgentemente 

necessário, dando prioridade a aquelas que estão localizadas nas avenidas, 

uma vez que são mais visualizadas e frequentadas.  
 
 
 
Ouro Branco, 9 de janeiro de 2017.                                
 
 
 
 
 
 
Nilma Aparecida Silva 
 Vereadora 
 


